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【ゲ ス ト】　おりません
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■本日は第 1 回クラブ協議会です。ガバナー公式訪問
が本年度は 7 月 24 日となっており協議会が続きますが
よろしくお願いします。
■コロナが明け各委員会の活動も制限無く行われる事
を期待致します。会員の皆様もお仕事等がお忙しくな
ると思いますが是非札幌北クラブ、ロータリークラブ
の活動を楽しみましょう。

◆クラブ奉仕委員会 ( 佐々木委員長 )・・・親睦移動例
会についてのご案内
◆JF 会 ( 斉藤会員 )・・・JF 会 入会のご案内
◆会計 ( 鈴木委員長 )・・・上期会費納入のお願い

2023 - 24年度スローガン
「親睦・つながりを大切に地域とともに未来を創る」
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2023 年 7 月 24 日 (月) 12:30　第2300回例会

ガバナー公式訪問
第 2 回 クラブ協議会

会員誕生日祝 入会記念日祝
7/27 中園直樹 会員 7/30 草間孝廣 会員・若狭博徳 会員

本日のプログラム

クラブ情報委員会
中園 直樹 副委員長

「愛生館事業　　　　v」

♪「四つのテスト」

大山 裕美 様東京東久留米RC
ニコニコを頂戴致しました。ありがとうございました。

　出村知佳子会員：暑い毎日が続いておりますね。
でも、皆さんのさわやかな笑顔を見て涼しげな気
分になります。又、東京東久留米ロータリークラ
ブの大山様にメークアップして頂き、ニコニコで
す。
　佐々木仕会員：8 日土曜日、黑川会員の事務所
　

ニコニコBOX

の間仕切壁の撤去の仕事をいただきました。朝早
くから立会いいただき、現場に入った 5 人分のサ
ンドイッチまでいただきました。お昼にみんなで
おいしく食べました。ありがとうございました。
　姫野芳安会員：本日はクラブ協議会です。7/24
はガバナー公式訪問です。よろしくお願い致しま
す。
　瀧澤隆之介会員：先日、初の無罪判決を獲得し
ました。想定外のことで戸惑いましたが、これも
普段ロータリーで徳を積んだおかげだと思いま
す。ニコニコです。

東京東久留米RC  大山裕美様

メインプログラム

中園 直樹 副委員長
クラブ情報委員会　ロータリー情報担当

私のクラブ変遷と所属クラブの性格と奉仕活動と
地区の特徴についてお話しします。
1992 年北海道大学から大阪守口市の関西医科大学
に教授で赴任を契機に守口 RC に入会した。



①本日、メール会員ではない方へ第 1 回定例理事
会議事録を、並びに会員の皆様へ活動計画書をお
配りしております。ご確認ください。②次週 17 日
は法定休日を含む週で休会となります。③次々週
は 7 月 24 日月曜日、ガバナー公式訪問となり本
日同様の第 2 回クラブ協議会となります。通常ガ
バナー公式訪問は 9 月頃でしたが、今年度の公式
訪問日程が早まったため、このようなスケジュー
ルとなっておりますことご容赦ください。

会務報告

松下・三洋の城下町なので企業の経営者と特に歯
科医が多いクラブでした。フィリピンのネグロス
島への医療奉仕と奨学金制度（奨学生は教師→看
護師→農業、工学と変化）が中心でした。
95 年５月から GSE 団長（今は VTT）として、南
スエーデン地区に６週間滞在。男女 3 名の団員は
介護施設長、大阪市福祉課係長、YMCA スタッフで、
老人医療、老人介護、リハビリ施設を精力的に視
察、情報収集をした。私のカウンターパートは大
学の医学、福祉、保健、社会学の教授が多く、日
本で 2000 年から始めんとする介護保険制度の参
考視察ということで、守口市長からも課題を与え
てられていました。帰国後に大阪府にはスエーデ
ンの施設型介護でなく、地域一帯連帯型介護が適
切である旨の提言を各種委員会でしました。ロー
タリーの資金での留学視察でした。大阪北部の
2660 地区は「なんぼのもんじゃい」という反骨精
神があり、ロータリーへの寄付はすんなりと莫大
に集まるが、用途と効果については大変シビアと
いう地区でした。
　2000 年４月から神戸大学に転任すると同時に兵
庫県１県の 2680 地区神戸北 RC に入会。50 名弱
の会員数でしたが、全員が大学卒で、弁護士が4名、
８名の医師のうち４名は精神鑑定医や精神科教授
でした。理屈ぽいクラブで、ロータリーへの寄付
や活動には理論的に説得する必要がありました。
一人の弁護士は神戸少年殺人事件の犯罪被害者支
援活動をされていました。この 2680 地区はロー
タリーの理論を徹底的に学ぶという雰囲気があ
り、寄付はシビアでした。今井、深川、安平、三
木 PG などロータリーの理念や青少年活動、RYLA
活動などは全国のリーダー的存在でした。歴代ガ
バナーは医師と弁護士が多く、医師の年度には、
地区の国際奉仕委員長と財団副委員長を務め、
フィリピン、ネパール、ソロモン、タイ、カンボ
ジアへの水、医療、保健、栄養、女子教育支援を
地区の国際奉仕活動として活発に行いました。私
は必ず現地に赴き、事前調査や成果調査には神戸
大学の国際協力研究科の院生が協力してくれ、参
加の院生はそれぞれの修士論文、博士論文にまと
め学位を取得しました。ロータリーを大いに利用
させていただきました。各国の RC の例会や特色
は別途お時間があれば話しますが、フィリピンと
ネパールでは例会開始時にお祈りをします。
　2012 年３月に神戸大学を定年延長せずに退職、
JICA のボランティアとして、ミクロネシアの保健
省に予防接種の専門家として２年間派遣され、東
京グアムミクロネシアパラオの2750地区のポンペ
　

イ RC に７月から入会しました。会員は 10 数名で
ミクロネシア人は２名で、他は米国、ドイツ人、
フィリピン人で日本人は私でした。例会では、出
席の誰かが指名され、４つのテストを暗唱させら
れ、間違えると１ドルの罰金でした。The Rotary 
4 Way test。It is the TRUTH?　It is FAIR to all 
concerned?　Will it build GOODWILL and BETTER 
FRIENDSHIPS?　Will  it  be BENEFICIAL to all  
concerned? です。フィリピンもポンペイの RC も
例会の食事や飲み物は各自が注文して、その都度
代金を支払います。例会の時間は１時間で終わる
ことはなく、式次第通りに１時間で終わる日本と
は雲泥の差がありますが、親睦は更に深まります。
ガバナー公式訪問も東京からあり、日本語で話せ
て助かりますと言われました。２年間のポンペイ
滞在中に水に起因する目や皮膚や消化器の病気の
予防、改善のために、ポンペイ RC が東京の世田
谷クラブと一緒に、島の一番大きな小学校にソー
ラーパネル設置で電源を供給して、雨水をろ過装
置で作動させ、飲料水、トイレの水に利用するな
ど、水の大事さを米国の NGO と教育的「水と衛生」
プログラムをガバナー補佐だった Boylan 氏と企
画、申請しました。RI 財団からグローバルファン
ドの GG1529102 を戴き、現在稼働しています。
ポンペイクラブの活動は現地にしっかりと根ざし
ており、ファンドレイジングのチャリティの回数
も多く、その資金でギフトを購入し現地の子供た
ちや教会に寄付し、ハワイ派遣への英語能力試験
と保健予防活動は JICA と協力して行いました。
　2014 年７月に日本に帰国し、2510 地区の札幌
北 RC に恩師の小林先生に薦められ入会し、皆様
とお仲間になりました。

（原文のまま掲載）



他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング

札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北 札幌幌南

札  幌  南
札幌手稲

全国 RC 合唱祭 壮行会
移動夜間例会　※受付なし
7/11 に繰上　※受付なし
なし

前年度出席 100% 表彰・交換留学生ホストクラブ・
ホストファミリーへのオリエンテーション

前年度出席 100% 表彰
28 日 ( 金 ) へ繰下夜間例会
休会 ( 理事会裁量 )　※受付あり

28 日 ( 金 ) へ繰下夜間例会　※受付あり
休会 ( 理事会裁量 ) 定例夜間の時間繰下げ例会　

※受付あり 18:00～18:30

夜間例会　18:00～　※受付あり
移動夜間例会　※受付あり

25 日 ( 火 )

27 日 ( 木 )

29 日 ( 土 )

26 日 ( 水 )

28 日 ( 金 )

31 日 ( 月 )

例会日  毎週月曜日  12：30 例会場  ロイトン札幌

札幌北RCホームページ
http://www.sapporo-north.jp/

北 クラブ 情 報

＊07 月 31 日 ( 月 )　新会員卓話・姫野式座談会
＊08 月 07 日 ( 月 )　休会 ( 山の日のある週のため )
＊08 月 14 日 ( 月 )　休会 ( お盆の特別休会 )
＊08 月 21 日 ( 月 )　【夜間】第 1 回クラブフォーラム

第 1 回　クラブ協議会

例会後、第 1 回クラブ協議会が行われました。


